



Allons à la Grotte de Lourdes

DE LA

POINTE-AUX-TREMBLES

~~~~~

**N**ous aimons à attirer encore l'attention de nos lecteurs sur le Pèlerinage de la Réparation, à la Pte-aux-Trembles, près Montréal. Sans doute, l'on se fera un devoir de venir prier, en cette année jubilaire des Apparitions de Lourdes, auprès de la T. Ste. Vierge. Car elle y possède aussi une Grotte de Lourdes, bien humble, il est vrai, mais qui fut honorée cependant d'une bénédiction solennelle, donnée par Sa Grandeur Monseigneur Bruchési, au jour de son inauguration, le 18 juillet 1901. Située au centre du bosquet, au plus épais du taillis, elle abrite une belle statue venue de Lourdes même et ayant